



Thunder Days

C1 Contest – österr. Meisterschaften



Das Thunder Days Team freut sich 2019 das erste Mal einen C1 Contest in St. Pölten, der Landeshauptstadt Niederösterreichs veranstalten zu können. Im Zuge des St. Pöltner Volksfestes werden von 14.-16.6. die Days of Thunder stattfinden. An zwei Tagen findet der C1 Contest statt, gefolgt von den ersten Österreichischen Meisterschaften im Freestyle BMX.

Dieser Contest wird ausschließlich in der Klasse Elite Pro ausgetragen und ist deswegen nur für FahrerInnen mit einer Lizenz offen.

Bei österreichischen Meisterschaft gibt es die Möglichkeit Tageslizenzen zu lösen. Fahrer ohne Tageslizenz kommen nicht in die Wertung, können jedoch fahren.

Zeitplan: (tbc)

14.06.2019	C1 Contest:
	11:00-13:00 Anmeldung
	13:00-19:00 Training & Qualifikation
15.06.2019	C1 Contest:
	13:00-15:00 Warm Up
	15:00-19:00 Semifinale und Finale
	19:30 SiegerInnenehrung
16.06.2019	Österreichische Meisterschaften:
	11:00-13:00 Warm Up
	13:00-16:00 Semifinale und Finale
	16:30 SiegerInnenehrung

Startgebühr: C1-Contest 35 €, Österreichische Meisterschaften 20 €. Zuschauereintritt frei!

Preisgeld (m/w) C1- Contest

1. Platz	1000 €
2. Platz	600 €
3. Platz	400 €
4. Platz	200 €
5. Platz	100 €

Preisgeld österr. Meisterschaften

1. Platz	500 €
2. Platz	300 €
3. Platz	200 €

Anreise/Unterkünfte:

Nächste Flughafen ist Wien von dem es eine direkte Bahnverbindung nach St. Pölten gibt.

Eine Übersicht über Hotels in St. Pölten gibt es hier:

<https://www.stpoeltentourismus.at/unterkuenfte>

Der C1 Contest wird im VAZ St. Pölten (Volksfest) ausgetragen.

English

The whole Days of Thunder team is thrilled to be able to host the first ever UCI BMX Park C1 contest in St. Pölten, the Capital of Lower Austria! As part of the funfair St. Pölten the Days of Thunder will occur from 14th to 16th June. During two days the C1 contest will take place, followed by the first Austrian Championship for Freestyle BMX.

This is an Elite Pro (women and men) event only, so please bring your license.

Schedule: (tbc)

14.06.2019	10:00-12:00	Registration
	12:00-18:00	Training & Qualifying
15.06.2019	10:00-12:00	Warm Up
	12:00-18:00	Semi finals & Finals
	18:30	Podium ceremony

Entry fee is 35 € for riders, spectators are free.

Prize money (women and men)

1st place: 1000 €

2nd place: 600 €

3rd place: 400 €

4th place: 200 €

5th place: 100 €

Travel Information/Accommodation:

The nearest airport is Vienna with a direct train connection to St. Pölten.

here's a link to accommodations in St. Pölten: <https://www.stpoeltentourismus.at/unterkuenfte>

The C1 Contest will take place in VAZ St. Pölten (Volksfest).

